

Cholet. La Jeune France accueille le championnat régional de para-basket adapté

La compétition, organisée le samedi 19 mars à la salle Darmaillacq, à Cholet, va mettre en lumière la discipline du para-basket adapté. Les équipes sont composées de joueurs présentant un handicap.



L'équipe de la JF de para-basket adapté participe ce samedi 19 mars au championnat régional. | JEUNE FRANCE

La Jeune France de Cholet va accueillir le championnat régional de para-basket adapté le samedi 19 mars, de 9 h à 13 h, à la salle Darmaillacq, à [Cholet](#). Le para-basket adapté réunit autour du basket les personnes qui sont en situation de handicap physique ou mental. Les jeunes jouent au basket suivant les mêmes règles que le basket classique mais au rythme qui est le leur. Ils sont passionnés, combatifs et toujours plein d'enthousiasme.

La Jeune France a la volonté de développer la discipline aussi bien pour les jeunes que les adultes. D'ailleurs, pour préparer le championnat régional, l'équipe choletaise a suivi une vraie préparation conclue par un match amical face à l'Espérance d'Angers sur le terrain de Saint-Pierre-Montlimart. L'entrée ce week-end à la compétition régionale est ouverte à toutes les personnes intéressées.